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Berichte von der Jahresversammlung 

am 25. Januar 2017  im Lokal Yasmin 

 

Nach der Begrüßung wurden das Protokoll der letzten 
Jahresversammlung und die Tagesordnung gebilligt. Dann folgten die 
Berichte: 
 

I Bericht des Abteilungsleiters Hajo Werner 
 
 1. Der Abteilungsvorstand traf sich im vergangenen Jahr fünfmal, 
  um die Belange der Abteilung  zu besprechen und zu regeln. 
 
 2. Ehrungen durch den PSV 
 
  Am 27. Febr. 2017 findet die Ehrennadelverleihung des PSV im  
  Ernst-Reuter-Saal des  Rathauses Reinickendorf statt.  Von uns 
  wird Peter Ibach für 20-jähriger Mitgliedschaft geehrt 
 
 3.Statistik 
 
  3.1. Zum 1.1.2017  hatte die Abteilung 129 Mitglieder, eins 
     weniger als letztes Jahr.  
     Die Badminton Sektion hat 31  Mitglieder,  
     die Tennis-Sektion 31 und die   
     Tischtennis-Sektion 67 Mitglieder, 37 in Kreuzberg und  
     30 inMarzahn. 
  3.2. In unserer Abteilung nehmen insgesamt elf Mannschaften an 
     den Meisterschafften ihrer Verbände teil.  
     Badminton  eine Mannschaft,  Tennis  zwei Mannschaften und  
     Tischtennis acht Mannschaften, drei davon in Marzahn. 
 
 4. Generalversammlung des PSV vom  06. Juni 2016 
   
  1.   Der Hauptverein hat insgesamt  2.863  Mitglieder. 
  2.  Der Jahresgrundbeitrag bleibt unverändert. (Er ist ein 
    Mindestbeitrag) Jugendliche müssen mindestens 5,50 €  und  
    Erwachsene 7,00 € pro Monat zahlen. 
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5. Hauptausschuss des PSV vom 28. November 2016 
 
  Der Hauptausschuss besteht aus dem Präsidium und den 
  Abteilungsvorsitzenden. Er ist in allen Finanzfragen zu hören.  
  In letzter Zeit tagt er in der Regel zusammen mit den Kassenwarten. .
 In einer Abteilung soll es zu finanziellen Unregelmäßigkeiten  
  gekommen sein. Deshalb beruft der Hauptausschuss den Ehrenrat  
  ein. Er wählt dazu aus seiner Mitte fünf Mitglieder, die den Fall unter- 
  suchen sollen. 
 
6.  Badminton Sektion 
 
  Auf unserer Vorstandssitzung  überraschten uns die Badminton- 
  Leute  mit ihrem Wunsch nach Selbständigkeit. Näheres werden sie  
  uns nachher berichten. 
 
7. Rückblick auf Veranstaltungen im vergangen Jahr 
  7.1. Das Padle-Turnier im Sterndamm war recht gut besucht, der  
    Regen zog schließlich vorbei. 
  7.2. Die Weihnachtsfeier fand einen guten Anklang. Das Essen hat  
    geschmeckt.Vorsichtshalber haben wir den Raum für den  
   kommenden Dezember (09.12.2017)  wieder reserviert. 
 
 

II.  Bericht über die Badmintonsektion 
 
Uwe Seewald (kommissarischer Vorsitzender und Kai Rubarth 
kommissarischer Kassenwart und Sportwart der neuen 
Badmintonabteilung), geben bekannt, dass diese Sektion rückwirkend 
zum 01. Januar  2017 aus der Tischtennis-Abteilung austritt und eine 
eigene Abteilung im  PSV gründet. Sie geben an, dass die Mehrheit 
ihrer Mitglieder damit einverstanden ist. Nach ihrer Auskunft haben sie 
dafür bereits die Zustimmung des Hauptvereins. 
Sie zeigen uns ein Schreiben von Ramona Manske, in dem steht, dass 
sie bereits ein eigenes Bankkonto für diese  neue Abteilung beantragt 
hat. Es ist für sie selbstverständlich, dass alle Spieler, die bisher in allen 
drei Sektionen gespielt haben, künftig doppelten Beitrag zahlen müssen 
Um ein Startkapital zu haben bitten sie die Tischtennis-Abteilung um ein 
Drittel ihres Vermögens.  
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III.  Bericht der Tischtennis-Sektion 
 

Wir sind mit sechs Herrenmannschaften und zwei 
Seniorenmannschaften in die neue Saison  2016/2017  gestartet. Der 
Stand der Mannschaften  
war zum Ende der Hinserie folgender: 
   

1.He Spielkl.:  Bezirksl.   B  06:  10 Pu.   Platz: 7    
2.He Spielkl.: Kreisliga A 02 : 16 Pu.  Platz: 10  Abstieg ?? 
3.He Spielkl.:  1. Kreiskl. B 03 : 15 Pu.  Platz: 9    
4.He Spielkl.: 3.Kreiskl.  E 15 : 03 Pu.  Platz: 2  Aufstieg möglich ! 
5.He Spielkl.: 3.Kreiskl.  B 06 : 12 Pu.  Platz: 8   
6.He Spielkl.: 4.Kreiskl.  B 06 : 12 Pu.  Platz: 7  
 
Die 3. Herren konnte durch den Spieler Achim Hurtig für die Rückserie 
verstärkt werden, so dass der Klassenerhalt geschafft werden könnte. 
  
Der Ergebnisstand der beiden  Senioren-40-Mannschaften ist folgender: 
1.Sen. Spielkl.: 1. Kl. A   08 : 12 Pu., Platz: 6  
2.Sen. Spielkl.: 3. Kl. B   06 : 10 Pu., Platz:.5  
 
Erfreulich ist, dass die 1. Senioren ihr Spiel gegen TSC Berlin  
unentschieden gestalten konnte. 
 
Wir drücken allen Mannschaften die Daumen für die Rückserie. 
 
 Hajo 
 
 

IV  Bericht des Sportwartes der Tennis-Sektion 
 
Bericht des Sportwartes Tennis 
Die Vereinsmeisterschaft 2016 der Herren gewann der Sportkamerad 
Christoph Urbschat vor Kai Stange und Claus Urbschat. Die 
Vereinsmeisterschaften im Doppel gewann Thomas Andre mit Andreas 
Rolack vor Achim Schilly mit Frank May und Johann Pelte mit Andreas 
Woischwillat. 
 
Im vergangenen Jahr konnten wir mit Maxi Karg, Carlos Fidel, Florian 
Grove und Johann Pelte vier Neuzugänge begrüßen, so dass unsere 
Tennissektion jetzt 31 Mitglieder hat.  
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Beim Rundenspielbetrieb im Berliner Tennisverband  nahmen wir mit 
einer Herrenmannschaft und einer Ü 50- Mannschaft aus unserer 
Tennissektion an den Rundenspielen teil. Dabei konnten beide  
Mannschaften  die Bezirksliga 1 bzw. Bezirksoberliga 1 die Klassen 
halten. 
 
Einen runden Geburtstag feierten die Sportfreundin Julia Klapczynsky, 
die 30 Jahre und der Sportfreund Detlef Fromlowitz, der 70 Jahre alt 
wurde. 
 
Die goldene Ehrennadel für 40 jährige Mitgliedschaft erhielt euer 
Sportwart und in den verdienten Ruhestand ging das Ehepaar Gerhild 
Wendenburg und Helmut Growe. 
 
Die Mallorca-Open gewann bei acht Teilnehmern Oliver Kühle vor Bernd 
Otto und Lutz Riebe. In diesem Jahr findet die Mallorca-Reise wieder in 
der zweiten Aprilhälfte 2017 statt. Bisher haben elf Sportkameraden 
zugesagt. 
 
Für die kommende Saison sind neben unseren Rundenspielen, der 
Reise nach Mallorca, dem An- und Abtennis und den 
Vereinsmeisterschaften auch einige Veranstaltungen in unserem 
Aufenthaltsraum auf dem Schulgelände geplant. 
 
Um alles Wichtige für das hoffentlich erfolgreiche neue Jahr zu 
besprechen, lade ich Euch am Montag, den 13. März 2017 um 18.30 
Uhr in unseren Aufenthaltsraum auf dem Schulgelände Blücherstr. 46-
47 in 10961 Berlin zu unserer diesjährigen Tennissitzung ein. Ich hoffe 
auf zahlreiches Erscheinen und eine rege Beteiligung an der Gestaltung  
unseres Vereinslebens. 
 
Euer Sportwart Andreas Rolack       
 
 
 
Unsere Homepages findet ihr unter: 
Tischtennis-Sektion http://psv-tischtennis-berlin.de/ 
Tennis-Sektion http://tennisinkreuzberg.de/ 
 
PSV (Hauptverein) http://psv-berlin.com 
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V. Bericht des Kassenwartes 

 

Die Einnahmen betrugen im Jahr 2016  9996,37  €.   

An Beiträgen bekamen wir 9695,50  €.  

An Spenden und Zinsen gingen ein 307,81  €  

 

Die Ausgaben im Jahr  2016  summierten sich auf  8745,00  €. 

Die größten Ausgabenposten waren: 

 

01. Hauptverein 1.583,00 €     06. Porto 329,00 €         

02. Verbände 2.970,42 €     07. Trainer -  €                

03. Vereinsleben 1.989,00 €     08. Telefon 225,00 €         

04. Geräte/Bekleidung 772,93 €         09. Repräsentation 50,54 €           

05. Sitzungen 348,60 €         10. Sonstiges -  €                
 
Der Bestand erhöht sich um 1.251,37 auf 19.852,09 € 
 
 

VI.  Wirtschaftsplan  2017 
 
Der Wirtschaftsplan 2017 wurde mit Einnahmen von  9.000.00 €  
und mit Ausgaben in Höhe von 14150,00 € gebilligt, dabei werden  
die Beitragseinnahmen auf 8500,00 €  geschätzt. Zum Haushalts-  
ausgleich sollen  5150,00 € der Rücklage entnommen werden. 
Die Jahresversammlung hat beschlossen, der in Gründung begriffenen 
Badminton-Abteilung einen Jahresetat in Höhe von 3000.00 € als 
Rücklage zur Verfügung zu stellen. 
 
 
 Die wichtigsten Ausgabenposten werden sein: 
 
1. Hauptverein 1.200,00 €  4. Geräte u. Bekl. 4.000,00 € 

2. Verbände 2.000,00 €  5. Sitzungen 450,00 € 

3. Vereinsleben 1.800,00 €  6. Verschiedenes 1.700,00 € 
  

VII Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen 

 
Der Vorstand wurde auf Antrag der Kassenprüfer einstimmig entlastet. 
Danach haben die Mitglieder der Badminton-Sektion die Versammlung 
verlassen. 
Dann fanden Neuwahlen statt. Das Ergebnis steht auf Seite 8. 
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IX  Beiträge  2017  der Tischtennis-Abteilung 
 
Laut Beschluss der Jahresversammlung bleiben die Beiträge weiterhin 
konstant  d.h. für  2017 gelten folgende Beiträge:  
Erwachsene  120,00 €  pro Jahr.  
 Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 100,00 €  zu entrichten. 
Fördernde Mitglieder, die praktisch nie zum Training kommen, Rentner 
die Grundsicherung erhalten, Arbeitslose, Studenten ohne eigenes 
Einkommen und Schüler zahlen die Hälfte, d.h. 60,00  €  pro Jahr.  
  Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 50,00 €  zu zahlen. 
  

Der PSV kennt übrigens keine „passiven Mitglieder“. 
 

Die Aufnahmegebühr für neue Mitglieder beträgt für alle  15,00 €.  
 
Alle, die nach dem  31. März in die Abteilung eintreten, zahlen für jeden 
Monat des laufenden Jahres  10,00 €  bzw. ermäßigt  5,00 €.   
 
Die Beitragszahlung bitten wir auf folgendes Konto vorzunehmen: 
 
Polizei-Sport-Verein Berlin e.V.  - Tischtennis-Abteilung - 
IBAN:  DE90 100100 1000 5012 6107                 BIC:  PBNKDEFF 
 
Auf den Überweisungsaufträgen ist deutlich der Zweck der Zahlung 
anzugeben:   
z. B.:   Beitrag  2017  für  „Heiner Mustermann“ 
 
 

 
 
X Veranstaltungen 
 
Am 15. Juli 2017 findet unser Sommerfest mit einem Padel-Turnier beim 
Padel Club Berlin, Sterndamm  214, 12487 Berlin statt. 
Auskünfte und Anmeldungen bei Peter Ibach. 
 

 

 

 

 



 - 8 - 

 

 


